



INE valida elección de magistrados de disciplina y electorales

En votación de 6 contra 5, como ocurrió con los ministros de la Corte, un grupo de consejeros señaló graves irregularidades en los comicios y votó en contra de su aprobación. En Ciudad de México, el IECM entregó 137 constancias de mayoría a ganadores, pese a la queja contra uno de los triunfadores |

DESATA POLÉMICA DEUDOR ALIMENTARIO

INE válida elección de magistraturas de Disciplina y Electoral

Debate. En una votación de seis contra cinco, un grupo de consejeros señaló, de nuevo, graves irregularidades durante los comicios

ÁNGEL CABRERA

Los ganadores de las cinco magistraturas del Tribunal de Disciplina, así como los dos de Sala Superior del Tribunal Electoral y los 15 de las Salas Regionales recibieron su constancia de ganadores, luego de que el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) declaró la validez del triunfo.

En una votación de seis contra cinco, al igual que el domingo, al aprobar la elección de los ministros que integrarán la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), un grupo de consejeros señaló graves irregularidades durante los comicios y votó en contra de su aprobación.

Respecto a la Sala Regional de Monterrey, las consejeras Carla Humphrey y Rita Bell López pidieron la cancelación de la candi-

datura de Sergio Díaz Rendón por existir evidencias de que es deudor alimentario.

Además, cinco consejerías pidieron no validar la elección y pasar los datos de anomalías graves al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Sin embargo, en votación dividida seis de cinco consejeros se pronunciaron por no discutir la propuesta del consejero Arturo Castillo de no validar los comicios.

Entre los candidatos ganadores que recibieron su constancia resalta Celia Maya, excandidata de Morena a la gubernatura de Querétaro y consejera en funciones de la Judicatura, quien recibió la constancia como la más votada para el Tribunal de Disciplina, por lo que será la primera presidenta de ese órgano que se encargará de vigilar la actuación de jueces y magistrados.

En dicho tribunal también recibieron constancia Bernardo Bátiz, Eva Verónica de Gyvés, Rufino H. León Tovar e Indira García.

A su vez, Claudia Valle Aguila-socho y Gilberto De Guzmán Bátiz recibieron sus constancias como ganadores de las magistratu-

ras de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

De las 15 magistraturas que recibieron constancias como ganadores de las Salas Regionales del Tribunal Electoral, resalta Sergio Díaz Rendón quien recibió su constancia, a pesar de los señalamientos por ser deudor alimentario.



- **Un grupo** de consejeros señaló graves irregularidades suscitadas durante la elección judicial, oponiéndose a la validez

- **Pese** a señalamientos, la aprobación de los comicios del Poder Judicial se dio por seis votos contra cinco en el Consejo General

- **Entre** los recién electos destaca Sergio Díaz Rendón, quien recibió su constancia a pesar de ser deudor alimentario.

- **Los candidatos** ganadores al Tribunal de Disciplina, Electoral y salas regionales recibieron sus constancias este lunes

- **Cinco** son magistrados de Disciplina, 2 del Tribunal Electoral y 15 más para ser funcionarios en las Salas Regionales

CEREMONIA. Magistrados del Tribunal de Disciplina y del Electoral, así como sus salas regionales recibieron ayer constancias de ganadores.

FOTO NACIONAL ELECTORAL

